
横浜市瀬谷区総合庁舎及び二ツ橋公園整備事業

「2008年12月18日業者決定説明会」における出席者からの意見・要望と回答

no 意見・要望 回答

1 南側道路は工事で通行するのか。 東側道路から工事用の仮設通路をつくる計画です。

2 南側からの外観や鳥瞰図を見たい。
今後、数箇所のパース等を作成する予定のため、次回
の説明会で説明します。

3
保育園の日照について心配している。今の段階で日当
たりに関するシュミレーションはおこなっているのか。

日影の検討はおこなっています。

4
工事中の騒音が気になる。保育園の子どもの昼寝など
にも影響がないようにしてほしい。

高さ2～3ｍの仮囲いで囲い騒音の少ない工法を検討し
ます。

5

小学校を拠点として地域の防災活動をしている。防災の
時は水が大事。三ツ境小には水がなく中学校から運ん
でいる。これれを検討するのであれば貯水池を確保でき
ないか。

新消防署北側外構の地中に防火水槽を設置する計画
です。

6
鉄筋コンクリートの耐久年数が50年なのに、37年で建替
えるというのは、元の設計がおかしかったのではない
か。

現庁舎の建設時は耐震基準を満たしていたが、阪神大
震災以降に耐震基準が見直され、現在の基準に合わ
なくなっています。

7
区役所の駐車場入口前のトラブルが多く、家から車で出
られないことがある。北側道路は広がるのか。

現在の駐車場の駐車台数は40台あまりであるが、今回
整備する駐車場は駐車台数130台になるので、駐車場
のトラブルは解消されると考えます。また駐車場のゲー
トを敷地内に引き込むことでゲート前の滞留スペースも
確保し、できるだけ北側道路で滞留が発生しないように
配慮しています。

8 建設時の電波障害は対応してくれるのか。 電波障害については、これから調査し対応します。

9 消防車の出入口を東に出来るだけ移動できないか。
決められた条件等の中で改善できるか検討します。
次回、説明会で検討結果をご説明します。


